

Comenzó el torneo "Súper 4" de básquet

Escrito por Administrador

Lunes, 14 de Enero de 2013 00:00

{besps}deporte14012013|width=215|height=161{/besps}

El domingo 13 de enero por la noche, en las instalaciones del Country Club y organizado por la Dirección de Deporte, dio comienzo la 3º edición del torneo "Súper 4" de básquet, en el cual se puso en juego la Copa Centenario de Roque Pérez.

Del mismo participan 4 equipos integrados por jugadores locales. Cada equipo tiene en su formación jugadores mayores de 33 años, menores de 18 años y jugadores libres entre ambos grupos de edades. Los partidos fueron disputados con buen marco de público.

En primer turno el equipo azul venció al rojo 46 a 25, finalizado este encuentro se enfrentaron el equipo verde que venció al amarillo 37 a 32 en un ajustado cierre. La actividad, que forma parte del programa "Deportes en verano" continúa este viernes 18 a las 20:30 hs. y el domingo 20 desde las 20:00 hs., jugándose 2 partidos en cada jornada.